

Les mises en cause des élections mexicaines se poursuivent



Mexico, 19 juin (RHC)- Les mises en cause des résultats des élections partielles se poursuivent au Mexique où le Coordonnateur du PAN, le Parti d'Action Nationale à la Chambre des Députés, Marko Cortés, a demandé l'annulation des élections dans deux états.

Marko Cortés a fait appel à l'autonomie et à la neutralité des tribunaux électoraux pour punir les conduites illégales et pour annuler les élections dans les états de Coahuila et de Mexico, qui ont eu lieu le 4 juin.

Il a ajouté que le Parti d'Action Nationale possède des preuves solides sur l'utilisation illégale de ressources et d'institutions par le Parti Révolutionnaire Institutionnel, le PRI, et par le gouvernement fédéral dans ces deux états.

Ce député mexicain a mis l'accent sur le fait que la faiblesse des institutions placerait le pays, à la veille des élections présidentielles de 2018 dans une situation délicate dans laquelle les citoyens verraient avec méfiance la victoire de l'impunité sur la légalité.



Radio Habana Cuba